
 
Herr Dreiner erklärt den Grund des Antrages. Auf Nachfrage wird die Höhe des 
geplanten Bauvorhabens nochmals erläutert. Der Beschluss wird dahingehend 
geändert, dass die Fassadenhöhe statt 0,25 m nunmehr 0,30 m überschritten werden 
darf. 


